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大宮西高 インターアクト顧問教師 中島克子 先生 

インターアクトクラブ生 １４名 様 

佐野 巖 会長

本日は高校生への就活支援ということ 

で、堀越会員と木下会員のスピーチが 

あります。非常に参考になると思いま 

すので是非お聞き頂きたいと思います 

。岩渕委員長と樋口委員長から「今日 

は出来るだけスピーチは短く」と言わ 

れていますので、以上です。 

町田宏遠幹事      

5/28韓国のソウルの世界大会に行った 

折に、5/29に南安養ＲＣのメンバー 

と会食をしました。その際に姉妹クラブ 

締結同意書を作成しました。後で皆様に 

お渡ししますので見て頂きたいと思います。 

南会長エレクト  
本日、次年度第２回理事役員予定者会議 

を致しました。30周年の式典が無時に 

終了しましたが、予算が少し足りません 

でした。毎年、特別会費として半期で5, 

000円ずつ積立をしていましたが、来期 

から7,000円ずつにしたいと思います。予算案は7/19

のクラブ協議会で報告をさせて頂きますが、会費は今月中

にご案内を送ります。会費150,000円＋周年積立特別会

費7,000円で、併せて157,000円をお願い致します。 

坂副会長 

熊本へ行って参りました。中学・高校 

の同級生が被災しましたので、そのお 

見舞いと被災地を見てみたいというこ 

とで行ってきました。現地は相当酷い 

状況でございます。熊本城が崩れている石垣のそばにも

のすごい大きな立て看板がございまして、そこに「旧復

興、未来に向けて心機一転。国際ロータリー第 2720

地区」と書いてありました。さすがロータリーはこれだ

け素晴らしい心意気をやっているんですが、我々にはど

こか遠い国の事の様で、ちょっと我々の見る眼が熊本に

足りないんじゃないかなと。私が報告をさせて頂くこと

で、皆さんのお気持ちがまた熊本に向いて頂ければ、ご

支援にもなるかなと思いました。よろしくお願い致しま

す。 

岩渕職業奉仕委員長 

外に向けた事業として、特に青少年に 

対して職業情報の提供、職業スキルを 

使って指導するということが推奨され 

ております。中島先生に西高生はどん 

な職業に興味がありますかと聞いたら、 

旅行業と介護ということなので、堀越さんの介護事業、

木下さんの旅行業の紹介、業界の情報を含めてお願いし

ております。卒業してすぐ就職ではないかと思いますけ

れども、役立つので聞いて頂きたいと思います。 

堀越会員「ケアサポート」 
介護はなんで必要かと 

いうお話と介護施設は 

どうゆうものかという 

ことが、少しご理解頂 

ければいいのかなと思 

います。会社を創めて 

約14年経過。従業人 

は1,100人若。デイ 

サービス・ショートス 

テイの介護施設、介護品の販売をしています。２つブラ

ンドがあり、在宅はケアサポート、入所はイルミーナ。

一都三県に30拠点ほど事業展開をしていて、神奈川の

大和市に出す予定なので31拠点となります。 

 

 

           出会いに感謝して                                     



 OMIYA CHUO ROTARY CLUB 
木下会員 
ＪＴＢ関東の木下と 

申します。今日は夕 

方から非常に世間を 

騒がせており、申し 

訳ございません。今 

日は自己紹介、ＪＴ 

Ｂの仕事内容、旅行 

業界が求める人の３点でお話をします。入社してすぐは

予約業務、その後、営業、企画、手配、添乗業務、３年

間経済産業庁に出向、現在は法人営業部の副支店長で経

理、総務、人事の総轄をしています。事業内容は個人、

法人、教育、地域交流事業など。また、旅行だけでなく

こんなこともやっているの？と思うような事業もやっ

ています。業界が求める人材は、挨拶がきちんとできる、

きちんとコミュニケーションがとれる、感謝の気持ちが

言える、人が好き、正確に仕事ができる、創意工夫がで

きる、成長できる、好奇心強い人。旅行が好きでなくて

もいいです。語学は出来た方がいいですが、出来なくて

もいいです。今まで挙げてきたことの方が大事です。 

見富出席委員長 

会員数：48名 出席者数：３０名 出席率：81．14％ 
 

（順不同）    松山会員 

○大宮西高の中島先生、生徒さんようこそ。木下会員、堀 

 越会員、卓話よろしくお願いします。・・・佐野 巖会長 

○皆様にまたお会いできて本当にうれしいです。ありがと 

 うございます。夏のオリンピック代表に大学柔道部の後 

輩ハラサワ選手と同じく、後輩のレイズ選手（カナダ代 

表）が代に決まりました。応援よろしくお願い致します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・関野修一様 

○中島先生、西高の皆様ようこそ！・・・・町田宏遠会長 

○西高の皆さん ようこそ。・・・・・・・・山本英一会員、 

入江信仁会員、星沢義隆会員 

○お客様ようこそ。堀越さん、木下さん卓話ありがとうご

ざいました。・・・阿由葉晃市会員、深田将由会員、徳永

誠三会員、守屋 実会員、熊木広光会員、勝野由行会員 

○堀越会員、木下会員、卓話参考になりました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○堀越さん卓話ありがとうございます。木下さん卓話あり 

 がとうございます。今日は大変でしたね。・林 正憲会員 

○職業奉仕、木下さん、堀越さん、卓話ご苦労様です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

○堀越さん、木下さん、卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・山田善信会員、柴田 功会員 

○堀越さん、卓話有難う御座いました。大変参考に成る話 

 でした。有難う。・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○本日も卓話ありがとうございます。・・・・浅海康行会員 

○西高の皆さん本日の卓話を参考にして良い職業に就いて 

 下さい。・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○西校の皆さんガンバッテ下さい・・・・・坂 仁視会員 

○大宮西校インターアクトの皆さん今日の話をぜひ活かし 

 ていただいてキャリアアップに繋げて下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○西高のみなさん、すばらしい未来に向かってがんばって 

 下さいネ。・・・・・・・・・・・・・・・木下 恵会員

○西高のみなさん、ようこそ。次年度理事役員の皆様おつ 

 かれ様でした。・・・・・・・・・・・・南 慎一郎会員 

○南年度理事会おつかれ様でした。大宮西高の皆様ようこ 

そ！・・・・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○皆様、おつかれさまです。・・・・・・・・柏木英太会員 

○30周年実行委員会、本日決算承認いただきました。あ 

りがとうございました。・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○今シーズン、息子のレースはダメダメです。先週もイマ

イチ。今週末の秋ヶ瀬はどうなる事やら。・鈴木真琴会員 

○2～3年前から今月が最後と思いながら、ハシゴを出し 

梅捥ぎをしました。2回程、足段を踏み外しそうになり 

ながら20kgほど収穫致しました。・・・見富清一会員 

○楽観主義者はドーナツを見、悲観主義者はドーナツの穴 

 を見る オスカーワイルド・・・・・・・吉澤俊一会員 

 

本日のスマイル合計：   ３４，０００円 

本年度スマイル累計：１，１４０，９００円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015-2016 OMIYA CHUO ROTARY CLUB    創 立：昭和62年3月3日  

副会長：坂 仁視、小沼 岳司      例会日：毎週火曜日        

幹 事：町田 宏遠       時 間：１８：３０～１９：３０   

会報・広報委員長：入江 信仁      例会場：大宮サンパレス     


